

# Un mémorial que l'on verra de loin

Ce sera bientôt l'emblème, le repère visible de loin de la commune de Mazières-en-Gâtine: les anciens combattants d'Afrique du Nord et d'Indochine sont à l'initiative du projet de mémorial qui se situera au niveau du rond-point sur la route départementale 743 (Niort-Parthenay), du côté du petit bois, sur une butte. Une association du mémorial a été créée pour ce faire et le budget a été bouclé avec l'appui de quelques subventions.

La raison de cet emplacement est, une fois de plus, la position centrale de Mazières-en-Gâtine. Ce mémorial imposant doté d'un monument très stylisé, surmonté d'un haut drapeau tricolore, sera entouré d'un écrin de chênes (des arbres existants). Un espace de

cérémonie à cinq côtés permettra d'y organiser des manifestations du souvenir. Une aire de repos et un espace pédagogique doté d'une table explicative sont également prévus.

### Une impression de vitrail

Le monument sera doté d'une flamme du souvenir encadrée de deux larges plaques calcaires de 4 m de haut. Le support de cette flamme sera fixé sur une image de ciel, ce qui créera une impression de vitrail. Des érables japonais encadreront aussi le monument dans la perspective des chênes. Le repérage sur le terrain a été effectué la semaine dernière. Les travaux devraient commencer l'été prochain et le mémorial pourrait être livré début 2016.



Une flamme, un drapeau, un cadre invitant au recueillement.  
(Vue d'architecte cabinet Riffaud, Frontenay-Rohan-Rohan)